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2023 年 ほおゆう役員会議事要旨 

 

日 時：2023 年 8 月 19 日（土） 14 時 00 分 ～ 14 時 45 分 

場 所：岡山大学病院総合診療棟 2 階 放射線科カンファレンスルーム 

参加人数：21 名（現地 16 名+Web5 名） 

 

 

1. 会長挨拶 

  宇野会長より、開会の挨拶があった。 

 

役員会開催にあたり、物故者に対し追悼の意を込め、黙祷を捧げた。 

 

2. 議長選出 

  会場より募り、永松事務局長が選出された。 

 

3. 議題 

I. 2022 年度庶務報告 

永松事務局長が以下の庶務報告を行った。 

① 会員に関する報告 

2023 年 3 月卒業、新入会員（学部 34 名、大学院前期・後期 0 名）合計 34 名 

② 物故者報告 

物故者：中村江里 氏【放-14】令和 4 年 8 月 逝去 

 

II. 2022 年度事業報告 

永松事務局長より以下の事業報告があった。 

① 2022 年 8 月 5 日 ほおゆう役員会 Web 開催（ZOOM） 

② 2022 年 9 月 28 日 岡山大学 Alumni（全学同窓会）へ入学案内原稿を送付 

③ 2023 年 1 月 26 日 岡山大学 Alumni（全学同窓会）へ会報原稿を送付 

④ 2023 年 3 月 26 日 保健学科学位授与式で挨拶を行い、生花を送った 

    以上の事業報告を行い、承認された。 

 



III. 2023 年度事業計画 

永松事務局長より以下の事業計画の提案があった。 

① 2023 年 8 月 19 日 ほおゆう役員会ハイブリッド（対面・Web 開催） 

② 2023 年 9 月    同窓会総会、案内状発送（発送方法未定） 

③ 2023 年 10 月 21 日 同窓会総会、懇親会開催予定（詳細未定） 

④ 2023 年      会員情報の追加修正 等 

⑤ 2024 年 3 月    学位授与式で挨拶を行い、生花を送る予定 

以上の事業計画を提案し、承認された。 

 

IV. 会計および会計監査報告 

松浦事務局員（会計）より、資料に基づき会計の報告が行われた。 

木村監事（会計監査）より、会計について正確に処理されていた旨が報告された。 

森岡評議員より、2024 年予算案の終身会費が減額されている点について質問があ

り、松浦事務局員より以下の説明がなされた。現在は入学者より徴収しており、3

分の 2 程度しか入会がされていないのが現状である。現実を見て少し減額記載し

ている。 

 

V. 総会、懇親会について 

永松事務局長より以下の案が提示された。 

総会 

開催：ハイブリッド開催（対面＋Web） 

日時：2023 年 10 月 21 日(土) 

時間：14:00~16:00（未定） 

場所：保健学科棟 3 階 301 講義室 

内容：①総会②講話③ホームカミングデイ企画（現役学生との交流）⑤集合写真 

 

懇親会（開催未定） 

日時：2023 年 10 月 21 日(土) 

時間：17:00~19:00（未定） 

場所：院内開催希望（未定） 

会費：5,000 円程度（会場により増減予定） 

永松事務局長より、懇親会については大学病院内感染委員会より院内実施の許可

が出なかった場合、院外実施とその際のバス移動などを検討する旨の説明があっ

た。 

森岡評議員より、懇親会の担当幹事について質問があった。永松事務局長より下 1

ケタが“3”の代の方々に幹事をお願いしようと考えている旨が回答された。 



 

VI. 役員交代（新役員のみ） 

評議員 

短 05 期 中川 忍（倉敷中央病院） 

保 21 期 梶﨑 創太（岡山大学病院） 

 

執行部 

副会長：氏福（保 1）から都能（保 2）へ総会承認後来年度より交代予定 

会計：香川（短 2）から松浦（保 4）へ交代済（昨年度評議員会承認済） 

会計監査：羽原（短 1）から松本（保 4）へ交代済 

     片岡（短 3）から木村（短 11）へ交代済 

事務局員：木畑（保 15）から日野（保 14）へ交代予定 

 

VII. その他 

・ Alumni 委員会への参加については、現在看護科同窓会が担当されている。担当に

ついては、放射、看護、検査の 3 専攻の持ち回りとなっており、昨年度のほおゆう

評議員会において、参加の際の資料については、3 専攻で情報共有することが承認

されている。 

・ 総会案内の発送手段の検討 

今回総会案内を往復葉書で行う際に、今後は①往復葉書、②メール、を選択しても

らい、将来的には葉書対応はしない方向で進めていく。）尚、評議員の皆様に、その

他の案を出していただいて検討する。 

・ 評議員の皆様へは、現在既にメールで各種ご連絡を実施している。メールアドレ

ス変更をされる際は、必ず HP よりご自身で変更手続きを行なっていただくこと

を周知徹底する。 

 

上記の議題全てについて、永松議長より承認の発議がなされ、全会一致で承認され、

以上をもって閉会となった。 


